議会運営委員会会議録(令和5年6月21日)

出席委員 岩城委員長 竹原副委員長 大浦委員 古沢委員 開田委員 中川委員 尾崎議長 (オブザーバー)

欠席委員 なし

職務のため出席した事務局職員 落合局長 中田局長補佐

午前9時00分開会

【岩城委員長】 これより、議会運営委員会を開催いたします。

会議日程はお手元に配付してあるとおりでございます。

日程第1 会議録署名委員の指名をいたします。大浦委員、竹原副委員長にお願いいた します。

日程第2 意見書の取扱いについてを議題といたします。

2023年原水爆禁止国民平和大行進富山県実行委員会からの「日本政府に核兵器禁止条約の参加・署名・批准を求める意見書採択の陳情」についてであります。各会派・グループ等で協議をいただいたと思っておりますので、報告をお願いいたしたいと思います。

まず、志真会さん。

【竹原副委員長】 不一致です。

【岩城委員長】 不一致ですね。

会派自民さん。

【中川委員】 不一致で。

【岩城委員長】 はい。

古沢委員さん。

【古沢委員】 無会派のグループとしては、一致できませんでした。

【岩城委員長】 無会派グループ1と2を合わせて。

【開田委員】 私のところも、全部。

【岩城委員長】 はい。そしたら、無会派の1、2は不一致ということですね。分かりました。

各会派・グループからの報告の結果、不一致ということでありますので、議運提案にしないことといたしたいと思います。

日程第3 その他に移りたいと思います。

まず、議員の皆様方から何かありますか。

【大浦委員】 うちの会派だったんですけど、昨日ちょっと安達議員の質問で、多分、解体費の見積額というか、あれ、結局、もし仮に入札だった場合に、直接予算に関係するものだと思うんです。

以前、石坂総務部長がおられたときに、当局側から議会側に対して、入札に関わる直接的な質問をしてくれるなというような申合せが、か、議会全体に来たんか、個人的に言われたんかちょっと忘れたんですけど、当時ちょっと自分もメリカで、見積り出せ、出せ、出せと言っていたので、あんまり言うなというようなことが来たので、今回も、仮になれば、入札に関わる直接的な事業費全体じゃなくて、もう個別の額だったので、その辺を当局側から来る前に議会としてしっかり決めておく必要があるんじゃないかなという部分はあったんですけど。

【岩城委員長】 皆さん、どうでしょうか。

前のときは、何か議会でそういうような話はなかって、いや、多分個人的に、大浦委員のところに言ってきたのかもしれんわね。

【竹原副委員長】 今の話で言うと、ざっくり大まかな解体費用を幾らですよというのは、 やっぱり私らよりも市民の皆さんが聞きたいことだと思うので、例えば解体費、何億円で すよとなった場合に、あ、そだけかがるがかという思いで。

結局、入札すればそれより下がるのは確実なので、そういった誤解を招くような金額は聞くべきではないと思うがですけど、でも大まかな数字で、これぐらいというのは公表したほうが、逆に納得されるがでないかなと思う。

【岩城委員長】 金額は分からんとは思うけどね。

皆さん方、どうですか。

【中川委員】 大まかなら、いいがでないですか。

【開田委員】 私も違和感なく聞いておったと、そうかなと思って。

【竹原副委員長】 言うがかと思ったら、なーん言わんにか。今、調査中ですって。平米 幾らだ言うて計算すりゃ、すぐだねかい。

【中川委員】 そういう商売をしておる人なら、あ、そういうがかって。

【開田委員】 そうね。

【岩城委員長】 そういうような形で、それこそきゅうきゅうな金額は言わんででも、大

体おおまかなことは言ってもらったような。

【古沢委員】 当局とすれば自分の手を縛られるということが心配なんだと思うので、それももっともかなとは思うけれど、うーん。微妙なところだけど、うーん。

聞き方も、ちょっと工夫が要るかもしれない。質問の仕方はね。

【大浦委員】 なので、ちょっと一回、当局側に確認してもらって、どの程度のものが許されるのかは、多分全議員、知る必要があるんじゃないかなというふうに思いました。

【岩城委員長】 分かりました。

これは、議運からやればいいのか、議長からでもちょっとそういうようなところをお願いできれば、確認していただければと思いますので、よろしくお願いいたしたいと思います。

議長、何か、先ほど聞いておったやつ、ありますか。

【尾崎議長】 まだちょっと先の話なんですが、8月10日の定例協の開催時間についてなんですが、その日たまたま東部消防の議会と重なって、日程的に首長のスケジュールと、8月10日の午前中でないといけないということで、11時半からか、ということでの開催にしたいという申出があり、そのためには、こちらの定例協の開催時間を30分早めて、9時半からしたいということで、ちょっとご了承願いたいということなんです。

東部消防には、古沢委員と竹原副委員長と私が、3名が議員になっていますので、その 絡みもありまして、ぜひよろしくお願いしたいと思います。

【岩城委員長】 今議長のほうから、8月10日の定例協でございますが、通常でしたら10時ということでありますけども、どうしても東部消防はお盆前のそのときじゃないと日程が合わないということで、11時半からやりたいと。そういうことになれば、通常どおり10時からやっておってはちょっときついのかなということで、9時半から開催ということにしたいという要望でございました。

皆さん、よろしいでしょうか。

(異議なし)

【岩城委員長】 はい。お願いいたします。

事務局から何かありますか。

【落合局長】 事務局から3点ほどお願いします。

今ほどの議運提案とならなかった意見書なんですが、議員提出される場合は、6月23日、 今週末になりますが、まで、事務局のほうに申出をお願いしたいと思います。 また、定例会の最終日に討論を希望される方は、事務局に報告書がございますので、それで提出をお願いしたいと思います。最終日の6月27日の午前9時までということでお願いします。

3点目ですが、報道等への資料配布についてでございます。

これまで報道への資料配布については、当局からの許可があったもののみとしてきたところでございますが、このほど当局のほうから、議会への配布資料、議会へ渡したものは全て報道にも公開を原則とするというような旨の連絡がございましたので、今後そのように対応していきたいと思っております。

また、議会からの配布物についても、審査に係るものについては配布する方向で検討しております。

以上です。

【岩城委員長】 ただいまの3点でございます。説明について、議員から何かございますか。

よろしいですか。

(特になし)

【岩城委員長】 では、議長、そこ、話ししたら、またこっちのほうへ報告をよろしくお願いしたいと思います。

【尾崎議長】 はい。

【岩城委員長】 次回の議会運営委員会は6月27日火曜日、定例会最終日の午前9時から といたします。

以上で、議会運営委員会を閉会といたします。

お疲れさまでした。

午前9時08分閉会